

REDACCION
Y ADMINISTRACION
Armas, 1. 3.º

Imperio

11

DE ABRIL DE 1937

DIARIO NACIONAL SINDICALISTA

Hemos de llevar una marcha progresiva y constante hacia el logro de la gran España orgánica.—El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

La Falange de Castilla aniquila un destacamento enemigo que deja sobre el terreno treinta muertos

Tres batallones enemigos deshechos en la Cuesta de las Perdices

Proclama

Voluntad firme; fiarse heroico en el difícil destino, abandono del capricho político y la frivolidad. Así, por conseguir lo esencial: la salvación de la unidad y la libertad de la Patria.

Desde el 18 de julio, desde antes del 18 de julio, desde el 29 de octubre, desde los primeros intentos de organizarse la juventud militar y heroica de España. Por conseguir la única cosa especial para nuestra vida en este mundo: salvar la unidad y la libertad de la Patria.

Sólo por salvar estas dos cosas primeras, la unidad completa y la noble libertad, ha venido la guerra como remedio último y doloroso, como arranque desgarrador de un tiempo nuevo. Sólo por asegurar mediante estas dos cosas primeras el fin último: la grandeza de España.

Sólo por estas tres cosas luchamos, soldados. Ante la trágica urgencia de estas tres cosas: unidad, libertad y grandeza de la Patria; de estas tres cosas que nos han faltado y que nos faltan en la guerra; todo lo demás que se os pudiera ofrecer, soldados, con motivo de la lucha, carece de importancia y de relieve.

Vuestro orgullo de ex combatientes no podrá ser ostentado sino en una Patria digna, con pan y justicia para todos. Que vuestra sangre—como ha dicho el camarada jefe de la Junta de Mando de Falange—no se ha vertido en pro de interés de nadie. Que vuestro afán no es el afán de nadie en particular. Que vuestros sufrimientos de ahora no pueden compensarse con nada, sino con una Patria. Que detrás de vosotros no puede parpetarse ningún privilegio.

Vuestro sentir de pueblo se define con repugnancia natural contra los especuladores con la guerra, contra los que meditan provechos y ventajas.

¡Soldados, por vuestro único interés, por la Patria que os defiende y proteja, por la dignidad española asegurada!

A. TOVAR

¡ARRIBA ESPAÑA!

Conceptos

Física y metafísica de la Revolución

Seguramente que todo el léxico proletario e infeccioso del último lustro, ninguna palabra tan manida como ésta: ¡Revolución! En el Parlamento, en las tertulias de café, en los mítines, ninguna cosa, indudablemente, constituyó con mayor frecuencia el eje de tantas conversaciones y de tantos discursos hueros unos y mordaces casi todos. Mas esto no quiere decir que dejase de ser un problema sangrante, del que unos, cómoda y cobardemente, se desentendieron, al que otros, más políticos o más miedosos, se opusieron con legalismos democráticos y del que tantos se sirvieron para su pro-

vecho. Porque, al igual que ocurre con las ideas demasiado concretas o demasiado comunes, muy pocos supieron desentrañar su verdadero significado y su cabal contenido.

Por eso, fué para unos una bagatela sin importancia, una postura de snobismo propia de jóvenes emborrachados de literatura libertaria, mientras que para otros no pasaba, todo lo más, de un tópico, que era preciso prodigar a las masas en halago y satisfacción de sus reivindicaciones. Por eso fué para las izquierdas el instrumento ideal de sus pasiones torcidas, la dinamita; y para las derechas,

el coco. Sin embargo, o quizás por todo ello, la revolución—y así lo comprendió Falange desde su brote a la vida pública—era algo que gravitaba en el ambiente español, en la conciencia íntima del pueblo, como una necesidad inaplazable, como el único remedio a una enfermedad largo tiempo arrastrada y a distintos tratamientos estérilmente sometida. El 14 de abril de 1931, digámoslo con el Ausente—se frustró, ya sabemos por qué, la oportunidad histórica y el sentido filosófico de una revolución netamente nacional.

Revolución, etimológicamente, significa volver de nuevo, volver a empezar. Cuando un pueblo se extraña por las encrucijadas de la Historia, realiza, al reparar en su yerro, una revolución. Vuelve al punto de partida por sendas de desengaño. Hace examen de conciencia. Desanda lo

(Continúa en la página 7)

Se moviliza la población de Bilbao Santander envía refuerzos a Bilbao

Bilbao.—Entre los últimos decretos firmados por el gobierno de Euzkadi, figura uno por el cual se moviliza a toda la población, comprendiendo a los hombres útiles y jóvenes de dieciocho años hasta cuarenta. (De nuestro servicio especial.)

París.—Se comunica por un periódico de Bilbao a la población, que han sido recibidos refuerzos procedentes de Santander y moderna material de guerra.

Visado por la Censura

EL CONTROL DE LA FRONTERA HISPANO-PORTUGUESA



Puestos móviles de vigilancia establecidos en las principales líneas de comunicación de la frontera portuguesa



El representante inglés del control interrogando a un empleado de aduanas

Boletín informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 10 de Abril de 1937:

Ejército del Norte

5.ª División.—Sector de Huesca.—Ligeros tiroteos. En el sector de Alcubierre se han cogido al enemigo 25 muertos, 40 fusiles y una ametralladora.

6.ª División.—Frente de Santander.—Un ataque enemigo en Sargentos de Lora fué rechazado con grandes pérdidas para los rojos.

Frente de Vizcaya.—En el sector de la Peña de Amboto, el enemigo intentó un ataque contra las fuerzas de aquel frente, siendo envuelto por las tropas nacionales, que lo destruyeron, poniéndolos en fuga.

8.ª División.—Tiroteos sin importancia.

División de Avila.—Ataques enemigos en los sectores de Robledo y las Navas, que fueron rechazados, causándoles muchas pérdidas.

División de Soría.—Nuestra Caballería ha llevado a cabo un reconocimiento ofensivo, cogiendo al enemigo varios muertos, un lanza-bombas, 2.000 cartuchos y variado material de guerra.

Cuerpo de Ejército de Madrid.—En el sector Cuesta de las Perdices-Aravaca el enemigo ha hecho desesperados ataques en este frente protegido por nueve tanques, fracasando en todos sus intentos y haciéndose, por nuestras fuerzas, una verdadera carnicería. Se le han cogido cinco tanques y abandonado centenares de muertos. A las dieciséis horas, fuertes masas de infantería atacaron protegidas por 82 carros rusos; nuestras tropas los rechazaron con toda energía, deshaciendo materialmente dos batallones enemigos y el llamado de «Campesinos». A las diecinueve horas hubo un nuevo ataque de menor intensidad en la Cuesta de las Perdices, con fuerzas extranjeras perfectamente uniformadas; ataque que fué también rechazado, abandonando el enemigo en su retirada unos 40 muertos. A las 20,15 un grupo enemigo de los rechazados en la Cuesta de las Perdices, desorientado, fué a enfrentarse con los atrincheramientos ocupados por la Falange de Castilla, que les dejó acercarse y los aniquiló, dejando sobre el terreno 50 muertos, extranjeros casi todos. Otro grupo chocó con los atrincheramientos de la 4.ª Bandera y fué también aniquilado. Un convoy de 50 camiones, que se dirigía desde la Dehesa de la Villa hacia El Pardo con refuerzos, fué sorprendido y destruido por el fuego de nuestras baterías. En el sector de La Mañosa, un ataque en la noche de ayer fué rechazado, cogiéndose al enemigo 27 muertos con sus armas.

Ejército del Sur

En el sector de Córdoba han sido atacados los sub-sectores de Peñarroya y Villaharta, siendo el enemigo rechazado por nuestras tropas, que le causaron enormes pérdidas y deshaciendo con su fuego uno de los batallones atacantes.

Actividad de la Aviación.—En el aire, ha sido derribado un avión enemigo en Andújar y destruidos varios en el aerodromo de Reus.

Son falsas cuantas noticias publican los partes rojos sobre destrucción de aviones nuestros en Málaga, pues las únicas víctimas que causan con sus bombardeos en nuestra retaguardia, son mujeres y niños y personas civiles, ya que los puntos militares, por estar debidamente defendidos, no se atreven a atacarlos.

Salamanca 10 de Abril de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Fracasan los marxistas en su intento de romper el cerco de Madrid

Madrid.—Los rojos han querido vengar los desastres sufridos en Vizcaya, y al efecto han desencadenado una fuerte ofensiva en el frente de Madrid, creyendo encontrar desprevenido a nuestro Mando. Las fuerzas nacionales les han infligido un duro castigo, tanto que en mucho tiempo no podrán dar señales de vida.

El ataque empezó a las once de la noche, con una fuerte preparación artillera; una hora más tarde las ametralladoras sonaban por todo el frente de la capital: dos horas más tarde los marxistas salían de las trincheras y se lanzaban al ataque. Nuestras fuerzas, con la serenidad que les caracteriza les dejaron acercarse, haciendo seguidamente nutrido fuego de ametralladoras y bombas de mano.

En el sector de Carabanchel hizo explosión una mina de gran potencia; las fuerzas rojas seguidamente atacaron con gran ímpetu, protegidas por ocho tanques; nuestras fuerzas, dejándolas acercarse hasta cinco metros de nuestras líneas, hicieron fuego, dejando el campo sembrado de cadáveres, y dos tanques en nuestro poder.

Nunca se vió el suelo tan lleno de cadáveres, pudiéndose afirmar que el número de muertos pasa de los tres mil quinientos. Esta derrota les habrá convencido de que nunca el cerco de Madrid podrá ser roto.—(De nuestro servicio especial.)

En Robledo de Chavela se rechaza un ataque marxista

Avila.—En el sector de Robledo de Chavela los marxistas, obediendo la orden general de ofensiva, contraatacaron nuestras posiciones sin lograr el objetivo propuesto. La artillería enemiga hizo un intenso fuego sobre nuestras posiciones, siendo callada por nuestros cañones.